

NEWSPAPER

Dandim 0614/Kota Cirebon Hadiri Acara Istigosah Nusantara di Makorem 063/SGJ

Agus Subekti - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 6, 2022 - 13:07



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah bersama anggota Kodim 0614/Kota Cirebon menghadiri kegiatan acara Maulid Nabi Muhammad SAW dan Istigosah Nusantara bertempat di Lapangan Makorem 063/Sgj jalan By Pass Brigjen Darsono Kota Cirebon, Minggu (6/11/2022).

Pada sambutannya Danrem 063/Sgj Kolonel Inf Danny Rakca, S.A.P., M.Han.menyampaikan, pada hari yang berbahagia ini dan senantiasa penuh berkah, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas nama Bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrahman dan Pangdam III/Siliwangi Mayjend TNI Kunto Wibowo dan kami juga mengucapkan terima kasih kepada para jamaah yang telah hadir memenuhi undangan Istigosah di markas Korem 063/Sunan Gunung Jati.

Kita panjatkan syukur kehadirat ALLAH SWT, karena di sela-sela kesibukan kita masing-masing kita dapat menghadiri Istigosah ini untuk berdoa bersama, sekaligus dalam rangka mewujudkan kedamaian Bangsa dan Negara Indonesia yang kita cintai. "lanjut Danrem."

Adapun kegiatan hari ini adalah kegiatan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, sekaligus menggelar Istigosah Nusantara dalam rangka untuk berdoa bersama dengan seluruh muslimin dan muslimat dan teman-teman dari lintas Agama untuk mewujudkan kedamaian bangsa dan negara. "imbuhnya"

Mengapa wujud kedamaian Bangsa dan Negara sangat penting dalam kehidupan berbangsa yang saat ini kita rasakan termasuk di wilayah Cirebon, karena dengan kedamaian Bangsa dan Negara inilah, kita semua kelak juga anak cucu kita dapat melakukan kehidupan sehari-hari dan dapat melanjutkan Kemerdekaan dengan karya dan berbagai bentuk hasil pengetahuan yang lebih baik.

Kemudian dengan kedamaian Bangsa dan Negara, kita dapat beribadah dengan baik dalam rangka meningkatkan ketaqwaan dan kemuliaan kita masing-masing. "tutup Danrem 063/Sgj.

Selanjutnya Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifulkah mengharapakan, dengan adanya kegiatan ini juga kita bisa saling dekat antara TNI dan Polri beserta para Ulama serta dengan santri para jamaah untuk saling mengisi dan saling mendoakan agar dari sekarang sampai ke depan Bangsa dan Negara kita selalu dalam keadaan damai dan sejahtera.

Mudah-mudahan apa yang kita niatkan, apa yang kita doakan hari ini menjadi berkah dan kebaikan, baik bagi Pribadi kita, Keluarga kita, Lingkungan kita dan bagi Bangsa dan Negara kita yang kita cintai ini. "pungkas Dandim 0614/Kota Cirebon."

Kegiatan Istigosah ini dihadiri oleh seluruh personel perwakilan dari TNI POLRI, Para Dandim jajaran Korem 063/Sgj, Forkopimda Kota Cirebon, perwakilan lintas Agama (Islam, Hindu, Budha, Kristen dan Katolik) dan jamaah muslimin dan muslimat wilayah 3 Cirebon. (Bekti)